



仲間を信じて 心を一つに パワー全開 和田健児

～たくさんのご声援をいただき、ありがとうございました～

校長 山岸 寛也

26日(土)の運動会には、たくさんの方においでいただきありがとうございました。インフルエンザ等の感染症の流行や、秋の長雨などにより十分な練習ができずに、当日までヒヤヒヤしたのですが、子どもたちや応援してくださる皆さんの願いが通じて、当日は予定どおりに行うことができました。たくさんの方、ご来賓の皆様においでいただき温かいご声援をいただきました。また、当日の進行についてPTA役員や係の皆さん、おやじの会の皆さん、学校支援本部の皆さんにサポートいただきました。改めて感謝申し上げます。



今年も赤組、白組ともに応援団が大活躍でした。



6年生は小学校生活最後の運動会、最高の表現でした。

「仲間を信じて 心を一つに パワー全開 和田健児」

これが今年の運動会のスローガンでした。学年閉鎖で6年生がいなかったときに運動会の係などをがんばった5年生、3年生から6年生の子どもたちが協力して当日は力強い応援合戦ができた応援団、前日までバトンパスの練習を積み重ねたリレーの選手をはじめ、どの学年の子どもたちも友達と協力し、心を一つにして運動会をつくり上げました。今年度は子どもたちどうしのかかわりを深め、かかわりの中から学んでいくことを大切にしていた和田小のよさが表れた運動会でした。いよいよ11月、これからも子どもたちどうしのかかわりを大切に育てていきたいと思っています。運動会に向けて子どもたちの健康管理をはじめ、たくさんのご理解とご支援をいただき、ありがとうございました。

たくさんのお思い出ができた6年白樺湖移動教室

10月7日(月)から2泊3日、6年生は白樺湖移動教室に出かけてきました。今年度から6年生の移動教室が弓ヶ浜から白樺湖に変更になりました。オリエンテーリングや黒曜石のアクセサリ作り、牧場での牛の乳搾りやトラクター体験、自然史博物館の見学など新しいプログラムの体験をしたのですが、6年生の子どもたちは時間やルールを守って、楽しい3日間をつくっていききました。天気が良くない日が多くても、みんなで楽しい思い出をつくりました。



思い出がたくさん作れた
6年生の白樺湖移動教室

運動会を終えて

先日は穏やかな気候のもと、無事に運動会を開催することができました。朝早くから多くの保護者の皆様、地域の方々に足を運んでいただき、温かい声援を送ってくださり、心より感謝申し上げます。

今年の運動会では「仲間を信じて 心を一つに パワー全開 和田健児」をスローガンとして、子どもたちは一つ一つの競技に全力で挑戦し、仲間と助け合いながら取り組む姿がとても印象的でした。徒競走やリレー、ダンス、綱引きなど、それぞれの競技で見せた一生懸命な表情や友達を励まし合う姿に、大きな成長を感じることができました。

6年生は、練習途中で学年閉鎖もありましたが、保護者の方の支えもあり、練習を積み重ねていくことができました。初めの頃はできなかった技も、友達と声を掛け合い、励まし合いながらできるようになっていきました。全員が成功のために団結して、一つになろうとする意識が大変素晴らしかったです。係活動においても、それぞれの役割をしっかりと務めることができました。準備、運営、実践と学校全体を支える姿は学校全体の手本となりました。この経験を次につなげていくように言葉を掛けていきます。

保護者の皆様には、様々な面でご協力いただきありがとうございました。皆様の支援があつてこそ、運動会を安全かつ円滑に実施することができました。また、地域の皆様にも音響や周辺の整備など様々な面でご理解と協力賜り、重ねてお礼申し上げます。

6年担任

＜2年生の様子＞

運動会では、50m走と表現「Be Happy!」に取り組みました。50m走は、最後まで力いっぱい走りきることができました。表現は、音楽のリズムに合わせて楽しく元気に踊ることができました。練習を始めた頃は、振りを覚えることが難しく、不安を感じる様子もありましたが、休み時間もすすんで練習したり、友達同士教え合ったりしながら、だんだん自信をもって踊れるようになりました。本番は、一人一人生き生きと演技することができました。一つの目標に向かって、学年全体で心を合わせて一生懸命がんばる姿に子どもたちの成長を感じることができました。

生活科では、「和田の町はっけん」の学習に取り組んでいます。町探検では、私たちの町にどんなお店があるのか知ることができました。また、和田商店街の方にご協力いただき、グループごとにお店にインタビューに行きました。どんな仕事をしているのか、仕事の楽しさや大変さなどを、実際にお店の方から伺うことで、多くの発見をすることができました。自分たちの住む和田の町のよいところや地域の方に温かく見守っていただいていることを感じることができたようです。今は、学んだことを新聞にまとめる活動をしています。

(2年担任)

11月の生活目標

生活指導部

《すすんで身体を動かそう》

朝晩の気温が下がり、冬が近づいてくことを感じる季節になりました。寒くなると室内で過ごしたくなるのですが、一方で元気に外遊びをする習慣を身に付けるチャンスでもあります。寒い日こそ、意識して校庭に出て健康な身体作りを目指してほしいと思います。また、係や当番活動などにおいても、自分ができることをすすんで取り組めるよう指導していきます。

これから寒くなると、風邪やインフルエンザの流行する季節になります。外遊びの後や給食の前には、しっかりと手洗いをするよう指導していきます。

(生活指導担当)

連絡アプリ (tetoru)の確認について

今年度から学校の緊急連絡等に使用しているアプリ (tetoru) についてのお願いです。おかげさまですべてのご家庭に登録をいただいています。ありがとうございます。ただ、配信したメールを開いていないご家庭が多く見受けられます。配信したときにすぐに気付くように通知音やロック画面に通知が出るような設定をし、必ず連絡を開いてご確認いただくようご協力をお願いいたします。

(副校長)

11月の行事予定

	曜	行 事		曜	行 事
1	金	遠足①	16	土	土曜楽校
2	土		17	日	
3	日	文化の日	18	月	
4	月	振替休日	19	火	自転車安全教室④
5	火		20	水	
6	水	午前授業 安全指導	21	木	音楽集会 生活習慣病検診⑤⑥
7	木	児童集会	22	金	午前授業 色覚検査② (希望者) 幼保交流③
8	金	漢字検定 幼保交流①	23	土	勤労感謝の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	懇談会 1年生～3年生 ものづくり教室⑤
11	月	午前授業 星空観望会	26	火	懇談会 4年生～6年生
12	火	縦割り集会	27	水	クラブ 幼保交流⑥
13	水	委員会 避難訓練 幼保交流②	28	木	放送委員会集会
14	木	幼保交流④ 区意識実態調査④⑤⑥	29	金	
15	金	社会科見学③	30	土	